

[Startseite](#) [Nachrichten](#)

DOHLEN UND DABEI JOHLEN

Die Motorradfreunde würfeln um ihr Spezialgebäck

Kusterdingen. Bei den Motorradfreunden im Club am Milchhäusleweg ist am Samstag, 16.



Januar, um 20 Uhr wieder „Kusterdinger Dohltag“. Und das im elften Jahr. Was den Reutlingen ihre Mutschel, ist nämlich den Motorradfreunden aus dem Härtenort, der einen Raben im Wappen führt, die Dohle. Die in einer von der Mähringer Flaschnerei Maier entwickelten Form gebackenen Vögel (Bild) werden ähnlich wie beim Mutscheln ausgewürfelt. „Der Wächter bläst die Dohl' vom Turm“ heißt etwa eine Spiel-Variante, bei welcher ein Würfel vom umgedrehten Becher geblasen wird. Amerika-Freunde dürfen beim Würfeln um „Baby-Dohl“ und „Super-Dohl“ eigene Assoziationen pflegen. Der frei erfundene Brauch hat nach Ansicht der Motorradfreunde einen großen Vorteil: „Kein Heer von Volkskundlern und Volkspsychologen muss die Ursprünge dieser Sitte frei legen.“ Man darf einfach Spaß haben, und bei einem guten Wurf gehört das Johlen zum Dohlen. upf / Privatbild

15.01.2010 - 08:30 Uhr